

Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Jugendhilfeausschuss	01.09.2009	

Anlass:

 Mitteilung der Verwaltung Beantwortung von Anfragen
aus früheren Sitzungen Beantwortung einer Anfrage
nach § 4 der Geschäftsordnung Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der
Geschäftsordnung

Förderung von Hausaufgabengruppen für Kinder und Jugendliche mit Migrationshintergrund bzw. bildungsbenachteiligte Kinder hier: Trägerinterne Umverteilung von Mitteln auf neue Gruppen

In seiner Sitzung am 28.04.2009 (TOP 7.9) hat der Jugendhilfeausschuss die Gewährung von Zuschüssen für das Haushaltsjahr 2009 an insgesamt 18 Träger von Hausaufgabengruppen beschlossen.

Im Verlauf des 1. Halbjahres haben zwei Träger von Hausaufgabengruppen, der Arbeitskreis für das ausländische Kind e.V., Köln und der Internationale Bund Soziale Dienste GmbH, um trägerinterne Umverteilung von Mitteln gebeten:

- **Der Arbeitskreis für das ausländische Kind hat die Hausaufgabengruppen am Standort: Feltenstr. mangels ausreichender Teilnehmerzahl mit Beginn der Sommerferien 2009 eingestellt und am Standort: Köln-Riehl auf Grund Raum- bzw. Personalmangels nicht durchgeführt.**
- **Die freigewordenen Mittel am Standort Feltenstr. werden nun durch den Arbeitskreis für das ausländische Kind e.V. im Wege einer internen Umverteilung zur Deckung eines zusätzlichen Bedarfs 1 großen Gruppe im Bürgerzentrum Ehrenfeld, ab Beginn des neuen Schuljahres 2009/2010 eingesetzt. Die nicht benötigten Mittel am Standort Köln-Riehl werden vom Träger erstattet.**
- **Der Internationale Bund Soziale Dienste GmbH hat die Hausaufgabengruppe am Standort: Hauptschule Brehmstr. mit Beginn der Sommerferien eingestellt, weil das Angebot vor Ort zukünftig nicht mehr ausreichend genutzt**

werden wird, da die Schule zum Ende des Schuljahres 2009/2010 geschlossen wird.

- Die freigewordenen Mittel am Standort Hauptschule Brehmstr. werden nun vom Internationalen Bund im Wege einer internen Umverteilung zur Deckung eines zusätzlichen Bedarfs 1 weiteren großen Gruppe am Standort: Hauptschule Reutlinger Str. (mit der Außenstelle Nibelungenstr.), ab Beginn des neuen Schuljahres 2009/2010 eingesetzt.

Die Verwaltung bittet den Jugendhilfeausschuss – Ausschuss für Kinder, Jugend und Familie - um Kenntnisnahme bezüglich der trägerinternen Umverteilung der Mittel.

Zusätzliche Fördermittel werden nicht benötigt, weil durch die Einstellung von Hausaufgabengruppen bei den jeweiligen Trägern entsprechende Mittel zur Umverteilung zur Verfügung stehen.